

KIM

Pangdam IX/Udayana Resmi Dilantik Sebagai Ketua Umum PB-PJSI, Ini Kata Danrem 162/WB

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Dec 1, 2021 - 20:05



Mataram NTB - Mayjen TNI Maruli Simanjuntak terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan Judo Seluruh Indonesia (PB-PJSI) periode 2021-2026. Panglima Kodam IX Udayana ini terpilih setelah mendapat dukungan dari 21 Pengurus Provinsi (Pengprov) yang hadir dalam Musyawarah Nasional (Munas) pada 29 Agustus secara virtual.

Pada Selasa (30/11/2021) kemarin, Mayjen TNI Maruli Simanjuntak secara resmi telah dilantik oleh Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI), Marciano Norman di Padepokan Judo Indonesia, Lembah Pinus Ciloto, Puncak, Jawa Barat.

Demikian disampaikan Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Ahmad Rizal Ramdhani, S.Sos. SH. M.Han., di sela-sela kesibukannya di Makorem 162/WB Jalan Lingkar Selatan Kota Mataram, Rabu (1/12/2021).

Danrem 162/Wira Bhakti (WB) mengaku, dirinya beserta Keluarga Besar Korem 162/WB mengaku bangga atas terpilihnya Mayjen TNI Maruli Simanjuntak sebagai Ketua Umum PB-PJSI periode 2021-2026.

"Ini adalah sebuah kehormatan besar bagi TNI khususnya Kodam IX Udayana dimana Pangdam kami terpilih secara aklamasi, semoga kedepan dibawah kepemimpinan beliau, Judo Indonesia bisa lebih berprestasi bukan hanya di tingkat Asia tapi juga Dunia," ungkapnya.

Mayjen TNI Maruli Simanjuntak terpilih setelah memenuhi berbagai unsur.

Dalam Munas yang dilaksanakan secara Virtual tersebut sesuai dengan AD/ART KONI Tahun 2021 Pasal 44 tentang Keadaan Kahar/Force Majeure diikuti oleh seluruh Pengprov PJSI, serta enam perwakilan Pengprov yang hadir secara offline.

Pangdam IX Udayana Mayjen TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., merupakan salah satu Atlet Judo yang sudah malang melintang di berbagai kejuaraan dengan sederet prestasi yang diraih, antara lain pada Kejuaraan Pangab Cup Tahun 1994 berhasil meraih medali emas di kelas 70 kilogram dan Medali Perak pada kelas bebas.

Selanjutnya, Tahun 1995 di Kejuaraan Military Asean 1994 berhasil meraih Medali Emas di kelas 70 kilogram dan Medali Perak pada kelas bebas.

Pada Kejuaraan Kapolri Cup 1996 dan Wismoyo Cup 1996 berhasil meraih Medali Perak serta di Tahun 1997 pada Kejuaraan Pangab Cup meraih Medali Perak di kelas 70 kilogram dan kelas bebas.

"Dilihat dari prestasi beliau, kami yakin Judo Indonesia akan semakin mengharumkan nama Bangsa dan Negara di kancah dunia," pungkas Danrem.(Adbravo)